



Les délégations des Églises orthodoxes locales rencontrent les dirigeants bulgares

[gallery]

Le 3 juillet 2011, dans le cadre des festivités marquant le 40^e anniversaire de l'intronisation de Sa Sainteté le Patriarche Maxime de Bulgarie, les chefs des délégations des Églises orthodoxes locales ont été reçues par le Président de la République de Bulgarie, Gueorgy Pырvanov. Au nom des invités de l'Église orthodoxe de Bulgarie, Sa Béatitudo Chrysostome, archevêque de la Nouvelle Justinienne et de Chypre a salué le Président.

Le 4 juillet, les hiérarques des Églises orthodoxes locales ont rencontré le Président de l'Union populaire de la République de Bulgarie, puis le Premier Ministre, Boïko Borissov.

Les dirigeants bulgares se sont montrés satisfaits de l'unité de l'Église orthodoxe bulgare, unité retrouvée ces dernières années, ainsi que du haut niveau des relations entre l'Église et l'état dans le pays. La participation des chefs et des représentants des Églises orthodoxes locales aux solennités autour du 40^e anniversaire de l'intronisation du Patriarche Maxime témoignent selon eux de l'autorité de l'Église orthodoxe bulgare.

Le métropolite Serge de Voronej et de Borisoglebsk, chef de la délégation de l'Église orthodoxe russe, participait aux rencontres.

L'ambassadeur de Russie en Bulgarie, Y. Issakov, a donné un déjeuner à sa résidence en l'honneur de la délégation officielle de l'Église orthodoxe russe. En dehors des membres de la délégation, y ont pris part le recteur de l'église russe de Sofia, l'higoumène Philippe (Vassiltsev) et le premier secrétaire de l'ambassade, V. Tkatchenko.